

Juliet Aurel

JULIET AUREL TE CUENTA LA HISTORIA DETRÁS DEL ICÓNICO DIAMOND TENNIS BRACELET

Ciudad de México, 17 de marzo de 2022. - *It's tennis season!* Y como cada año, las canchas más famosas alrededor del mundo son el escenario de grandes encuentros deportivos. Hace unos días, México vivió el Abierto de Acapulco, con emocionantes matches entre los atletas más importantes de esta disciplina. La firma mexicana **Juliet Aurel** busca homenajear esta pasión a través de una de sus piezas más famosas: el **Diamond Tennis bracelet**. ¡Conoce lo que hay detrás de esta pieza!

Delicadas y elegantes bandas de diamantes que adornan la muñeca de quien las lleva, estas piezas son un símbolo de la sofisticación clásica y atemporal del estilo *sporty*, pero.. ¿por qué se les llama tennis bracelet?

En 1987, la jugadora norteamericana de tenis Chris Evert era una de las estrellas más grandes de este deporte, y destacaba en las canchas por un brazalete de diamantes que era parte de su *outfit*. Durante su épico juego contra Wendy Turnbull, Chris se percató de que había perdido esa joya, y solicitó que el juego se detuviera hasta encontrarlo. Así, miles de espectadores presenciaron a esta deportista buscar su brazalete mientras observaban el partido. Este suceso popularizó el diseño y en días posteriores, la prensa se encargó de darle el nombre por el cuál los conocemos hoy en día.

Aunque los *tennis bracelets* ahora se pueden encontrar en distintos materiales, grosores y colores, la característica común que los distingue y que los convierte en una pieza atemporal: estas piezas mantienen un engarzado simétrico de las piedras en una banda flexible de metal.

Esta temporada, **Juliet Aurel** lanza su versión de estos brazaletes en diferentes tamaños, colores y materiales. Elige entre las versiones en oro blanco y oro amarillo con diamantes naturales, o bien, un diseño en oro blanco con delicados cristales.

¡Disfruta de una pieza atemporal con Juliet Aurel! Y deja que te haga brillar dentro y fuera de las canchas. Encuentra estas y otras piezas en <https://julietaurel.com> y sorprende a todos con tu estilo.

###

Acerca de Juliet Aurel

Juliet Aurel

Fundada en 2018 por Jhoseline Flores, **Juliet Aurel** es una marca de joyería fina mexicana que perdura a través del tiempo. La firma crea colecciones inspiradas en el arte y la vanguardia, rescatando procesos tradicionales de orfebrería, utilizando gemas y metales preciosos que mantienen su atemporalidad y aumentan su valor con el paso de los años.

La joyería de **Juliet Aurel** se produce en México y en Italia, combinando así dos tradiciones de orfebrería en piezas artísticas diseñadas para complementar cualquier estilo.

Para mayor información visita <https://julietaurel.com/>

O síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/julietaurelmx>

Instagram: <https://www.instagram.com/julietaurelmx/>

YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UCpzNfchyG-ohyvpUZgN1KDg>

Para cualquier requerimiento de **Juliet Aurel**, contactar a:

another

Adrian Avila, PR Expert

(55) 6934 6338 | adrian.avila@another.co